

Zukunft gestalten:
Fortsetzung der Testphase für hochauflöste Satellitendaten in
Baden-Württemberg

Von März bis Dezember 2025 hatten alle Interessierten aus der Behördenlandschaft Baden-Württembergs kostenfreien Zugriff auf hochauflöste Satellitendaten. Über 450 Kolleginnen und Kollegen aus der Verwaltung haben diese Möglichkeit wahrgenommen und die Daten aktiv genutzt. Nach einer Evaluierung dieser ersten Testphase, hat das Projekt-Team im LGL wertvolle Erkenntnisse gewonnen, die helfen, die Nutzung dieser innovativen Technologie weiter zu optimieren.

Wir freuen uns mitteilen zu können, dass wir die Testphase ab Januar 2026 um weitere 10 Monate fortführen und die Satellitendaten bis Ende Oktober 2026 kostenfrei bereitstellen werden, um die Anwendungsbereiche noch umfassender zu erkunden und deren Integration in die Verwaltungspraxis zu fördern. Aufgrund ihrer hohen Aktualität ermöglichen diese Daten präzisere Analysen und Entscheidungsfindungen in Bereichen wie Stadtplanung, Umweltüberwachung und Katastrophenschutz.

Wir laden alle interessierten Akteure ein, sich an dieser erweiterten Testphase zu beteiligen und aktiv an der Gestaltung der zukünftigen Nutzung der Satellitendaten mitzuwirken. Ihre Rückmeldungen sind entscheidend, um die Bedürfnisse der Verwaltung bestmöglich zu berücksichtigen und eine zielorientierte Bereitstellung zu ermöglichen. Bei Interesse können Sie sich gerne über unser [Registrierungsformular](#) anmelden.

Wir freuen uns auf eine spannende zweite Phase des Projekts!

Nett hier.

Aber haben Sie Baden-Württemberg
schon mal hochauflöst aus dem
All gesehen?